
 

Уважаемые члены СНТ «Андреевское-1»! 

В субботу 29 февраля состоялось очередное заседание 

правления, продолжавшееся более 4-х часов. 

Ниже размещена повестка дня, разработанная 

председателем Светловым П.А., 

с комментариями  Поправкина Николая Алексеевича по 

поводу выполнения  пунктов этой повестки. 

 

Повестка дня 

заседания Правления 29.02.20 

1. Исполнение плана работы Правления СНТ “Андреевское-1” в 2019 

году и разработка плана работы Правления СНТ “Андреевское-1” на 

2020 год. 

ФАКТИЧЕСКИ: 

А) по исполнению разработанного председателем СНТ 

Светловым П.А. плана работ на 2019 год - смотрите ниже. 

В) План работы правления на 2020 год не был представлен (и 

это 29 февраля 2020). 

2. Утверждение списка должников по уплате членских взносов, 

платежей за потребленную электроэнергию и потери для принятия 

мер воздействия: 

ФАКТИЧЕСКИ: список должников не был представлен 

 Начисление пеней в размере 20% от суммы долга 

ФАКТИЧЕСКИ: ничего не сделано! 

 Уведомление о погашении долга в срок до 15.03.20 

ФАКТИЧЕСКИ: никто не будет уведомлен.  

Дай бог ошибиться! 



 

 Подготовка исков мировому судье 

ФАКТИЧЕСКИ: будут подготавливаться до очередного 

потопа. 

 Ограничение подачи электроэнергии с 15.03.20. 

ФАКТИЧЕСКИ: должники смеются 

3. Проверка приборов учета электроэнергии членов СНТ 

(правильность присоединения, сроки поверки счетчиков, снятие 

показаний на день проверки и на день последнего платежа) с 

составлением акта. 

ФАКТИЧЕСКИ: а что делал электрик целый год? 

4.Экологическое состояние улиц и прилегающих территорий СНТ.  

ФАКТИЧЕСКИ: и так все видно. 

Примерно в 15 местах деревья касаются проводов – вот и потери. 

5. Решения по вопросам повестки дня заседания Правления 01.02.20: 

Организация работы по обсуждению новой редакции Устава СНТ – 

работа с членами СНТ. Подготовка проекта Устава СНТ для 

утверждения на общем собрании членов Товарищества. 

ФАКТИЧЕСКИ: кто-нибудь знаком с новым Уставом? 

На обсуждение представлен вариант Устава, разработанный 

Пищуком Н.В. в июне 2019 года ( весьма неплохой) 

С июня можно было бы ребенка родить, а не обсудить Устав. 

6. Мероприятия по Смете СНТ и контроль исполнения Сметы за 2019 

год. Подготовка Сметы СНТ на 2020 год.  

ФАКТИЧЕСКИ: Отчет по исполнению сметы за 2019 год не 

был представлен. 

Проект сметы на 2020 год не была представлен (но деньги со счета 

СНТ на личные нужды Светлова П.А тратятся регулярно – 

подумаешь, нет сметы – кушать хочется. 

7. Подготовка вопросов в повестку дня годового общего собрания 



 

членов Товарищества: 

ФАКТИЧЕСКИ:   вопросов нет – ибо нет проблем. 

Справочно: долг за электричество по состоянию на сегодня ( без 

учета счета за февраль ) перевалил за  

5 миллионов рублей. 

Так скоро и коммунизм наступит! 

Часть 2. Выполнение плана работы правления  

План работы правления СНТ «Андреевское-1» на 2019 год. 

-1. Организация работы по обслуживанию новой редакции Устава СНТ 

-работа с членами СНТ. Подготовка проекта Устава СНТ для 

утверждения на общем собрании членов Товарищества. 

-2. Организация работы по завершению формирования Реестра членов 

СНТ. 

-3. Организация работы по созданию Реестра для МОЭСК- заполнение 

формы МОЭСК. 

-4. Контроль уплаты членских взносов и выявление должников. 

-5. Контроль оплаты потребленной электроэнергии и выявление 

должников. 

-6. Организация претензионно-исковой работы по отношению к 

должникам по уплате членских взносов и оплате потребленной 

электроэнергии. 

-7. Проверка состояния КТП. 

-8. Организация работ по обеспечению подъезда к КТП по требованию 

МОЭСК. 

-9. Проверка приборов учета электроэнергии членов СНТ 

(правильность -присоединения, сроки поверки счетчиков). 

-10. Сверка расчетов за потребленную электроэнергию с Энергосбытом. 

-11. Мероприятия по Смете СНТ и контроль исполнения Сметы 

Не хочется повторяться, проще перечислить что сделано: 

-3. Организация работы по созданию Реестра для МОЭСК- заполнение 

формы МОЭСК. 



 

Со слов председателя комиссии по электричеству Мариничева 

С.А. – реестр сделан где-то на 70 %. 

Впрочем, как у нас принято 70% реестр правлению представлен 

не был. 

7. Проверка состояния КТП 

Приехавшая по обращению Мариничева С.А. комиссия МОЭСК 

утечек и нарушений не обнаружила (чего и следовало 

ожидать – воровством они не занимаются). 

Сергею Александровичу большое спасибо за работу – только 

благодаря лично ему теперь подаются  в Энергосбыт данные 

о потреблении 155 прямых договоров – эти участки теперь 

оплачивают электричество по факту потребления и уже не 

могут занизить свои данные. 

8. Организация работ по обеспечению подъезда к КТП по требованию 

МОЭСК. 

Обеспечен беспрепятственный подъезд от ворот на первой 

улице к лесному КТП , вывезено много машин мусора, годами 

складировавшегося под проводами. 

Эта работа показывает, что Светлов П.А. работать может – 

вот только редко это происходит. 

 

Все остальные пункты остались на бумаге..... 


